

検討せよ”福祉バスの運行“

二宮 元 議員



問 交通弱者（高齢者と子供）対策をどう進めるかについてお伺い致します。健康に恵まれぬお年寄りや子を持つ親のほとんどは人家から遠い県道を走るバス運行を望んでいないのであります。福祉バスを走らせる道の人々が近くまで往復し体に無理のない病院通いや買い物の出来る交通弱者のへの配慮を切に望んでいるのであります。今西予市には11の診療所がありますが福祉バスが運行すれば医師、医療技術、施設の整った市立病院通いを望まれると思うのであります。体を治すための病院通いが無理をして悪くなるような市政は行つてはならないと思します。合併して8ヶ月、始まつたばかりではありますが不安ばかりだと市民は嘆いております。市長は所信表明の中で地域の

すみずみまで光の届く心の通う市政づくりをと明言されております。この際地域の市民から福祉バスの是非を問う者がありま

るようになつたと云う感謝の声が響くよう交通弱者を是非む者あります。市長の考え方をお伺い

なり幸せな生活を送れ

るようになります。

市長の考え方をお伺い致します。

市長 市民、特に高齢者等弱者に対する交通網の体制作りにつきましては今後共、平均寿命の延伸で増加する事を考慮致しますと大変重要な課題であります。ご質問頂きましたように人

家の近くまで福祉バスを往復し市民が満足出来る体制は交通弱者にとって大切な事であると認識しております。西予市としては中長期的な計画のもと関係公共機関と連携して交通網の整備体系を実施

して参りたいと考えてお

ります。ご指摘にありますように高齢者の方々

の通院や買い物などの運

行や各地区にあります観

して参りたいと考えてお

ります。ご指摘にありますように高齢者の方々

の通院や買い物などの運

行や各地区にあります観

光施設や浴場、来年度に完成予定の城川保養施設への運行も利用者にとってあります。各施設への運行については利用者の利便性を図るために多くの人に喜んで頂けるよう地域と一緒に公、民間も視野に入れながら取り組む必要があります。各位の理解をお願い致します。



野村町中山間に福祉バスを

先進医療を生かせる社会に
浅野 豊重 議員

現時点での対応は困難



問 人命は地球より重しの言葉があるが、近年の自殺者の増加は実際に交通事故死の4.5倍に達している。中でも自ら不治の病と

最近の報道で、高度先進医療の一つ、ラジオ波治療は手術や他の治療法よりも、不治の病は殆ど無いと思われる。

福部長は手術以外の治療法として注目されている。

東大医学部の医師は、

直系3ヶ月までの肝がん

ならば3個以内、单発では

5cmまで、肝機能がよい

場合はこれを超えても治

療は最善を尽くしたいと

考えています。

療ができると言つている。入院期間も約2週間と手術や他の治療法よりも、不治の病は殆ど無い幅に短い。

ラジオ波治療は高度先進医療で、特定療養費制度として認められ、特定手術や他の治療法よりも、不治の病は殆ど無いと思われる。

最近の報道で、高度先進医療の一つ、ラジオ波

治療とは、先端医療により、不治の病は殆ど無い

と思われる。

中でも自ら不治の病と

最近の報道で、高度先

進医療の一つ、ラジオ波

治療費とは、先端医

療費とは、先端医

療費とは、先端医